









el pasado a alguna corrida acompañando a su padre. En otra ocasión lo hizo con doña Letizia, siendo todavía novios. Esta es la primera vez que lo hace como Rey de España.

En la familia real la afición por los toros de don Juan Carlos es sobradamente conocida, como la de su hija mayor la infanta Elena. Ambos son habituales de los tendidos Hace solo unas semanas, don Juan Carlos asistió a los toros en Brihuega (Guadalajara). Lo hizo acompañado de María Dolores de

Cospedal. El cartel lo componían esa tarde tres de los toreros estrella del momento: Jose Mari Manzanares, Morante de la Puebla, Enrique

Ponce.